

La alcaldesa de Papudo, Claudia Audasme, junto a los concejales de la comuna, hicieron entrega del comodato de la sede Unidad y Progreso ubicada en la Plaza Renato Guerra de la población Nueva Irarrázaval de Papudo, a su junta de vecinos la cual reúne alrededor de 70 socios y socias. Dicho comodato, posee una duración por 20 años y considera una infraestructura de 87,07 metros cuadrados y una superficie de 94.09 m², para el desarrollo de las distintas actividades y reuniones de sus vecinos y vecinas

La Junta de Vecinos Unidad y Progreso, se fundó el 11 de mayo de 1990 con un total de 20 socios y socias, siendo el primer presidente de esta organización, el destacado ex concejal y dirigente vecinal, don Renato Guerra Encina. 34 años después, finalmente se pudo concretar el traspaso de este comodato, el que se encontraba pendiente desde el 2015.

Anuncio Patrocinado

Al culminar el hito de entrega, la alcaldesa de la comuna, Claudia Adasme, señaló: "Esta tarde nos hemos reunido junto a los vecinos y vecinas de la población Nueva de Irarrázaval acá en la Junta de Vecinos Unidad y Progreso a quien le hemos hecho entrega del comodato de su sede vecinal. La verdad es que esta sede fue construida el año 2015 y hasta el día de hoy nunca ha sido inaugurada y para nosotros era un compromiso con ellos de poder hacer entrega formal de esta sede y del comodato que les corresponde para poder hacer un correcto uso de ella. Estamos muy contentos porque tenemos que ir ordenando la casa y cumpliendo los sueños de nuestros vecinos y vecinas".

Jaime León, presidente de la Junta de Vecinos Unidad y Progreso, comentó: "La recibimos como un gran anhelo esperado por muchos años. El 2015 se entregó este inmueble, pero como decía la alcaldesa, no se inauguró, no se entregó el comodato, así que estamos felices por ese hecho histórico que no está ocurriendo hasta ahora. Lo que significa para nosotros y para la junta de vecinos es empoderarnos de una situación que estaba desvalida, por el hecho de no tener este instrumento legal para poder postular a algunos fondos concursables que así lo requerían y, por lo tanto, ahora ya tenemos todas las herramientas para hacerlo en cualquier fondo que esté disponible, sea público o particular. Yo solicité como directiva, en marzo, sin embargo, este año, que se nos concediera como datos y se logró hoy día, así que es una meta cumplida".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Municipalidad de Papudo entregó en comodato sede a Junta de Vecinos Unidad y Progreso



y tú, ¿qué opinas?